



#INDUSTRIALVALLEJO

# Refuerzan seguridad con luces

## INSTALA LA DIPUTADA GABRIELA JIMÉNEZ LUMINARIAS EN ZONA “LAS VÍAS”, AZCAPOTZALCO

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Vecinas y vecinos de la zona conocida como “Las Vías”, ubicada en la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco, fueron beneficiados con la instalación de luminarias solares que buscan mejorar la iluminación, la percepción de seguridad y las condiciones de movilidad.

Durante un acto comunitario, la diputada Gabriela Jiménez Godoy destacó que la intervención responde a una demanda

vecinal y al compromiso de atender zonas que históricamente habían quedado al margen de servicios básicos. Señaló que contar con iluminación representa un primer paso para fortalecer la seguridad, especialmente para mujeres, niñas y niños que transitan por el lugar.

Las luminarias, de tipo solar y con sistema de encendido y apagado automático, fueron donadas por Energy Watt México y TK Trading de México. De acuerdo con los donantes, se colocaron 11 luminarias solares de entre 100 y 200 watts, distribuidas conforme a la distancia entre viviendas y las condiciones del terreno.

Habitantes de la zona explicaron que en el área viven alrededor de 25 familias, muchas de ellas con menores de edad, y que antes evitaban circular por las noches debido a la oscuridad. Tras la instalación del alumbrado, señalaron que ahora pueden caminar con mayor confianza y seguridad.

Por su parte, Rodrigo Carmona, representante de la empresa donante, indicó que la intervención beneficia de manera directa a entre 150 y 200 personas, y forma parte de un proyecto piloto que podría replicarse en otras zonas de la alcaldía que presentan condiciones similares.❶

### LA INTERVENCIÓN

- Se trata de luminarias solares de entre 100 y 200 watts.
- El alumbrado fue colocado conforme a la distancia de las viviendas.

25

Familias viven en la zona “Las Vías”, en Azcapotzalco.

200

Personas van a ser beneficiadas con la nueva iluminación.



FOTO: DANIEL OJEDA



• **UNIDAD.** La diputada Gabriela Jiménez Godoy encendió el alumbrado público en un acto comunitario.